
École du Cheval-Blanc 

Conseil d’établissement  

Le 14 janvier 2019 

Parents  Membres du personnel  Commissaire  

Martin Gervais  Claudine Dumas  Marie-France Gagnon  

Véronique Laberge  Nadine Sabourin    

David Lemieux  Joline Leblanc    

Stéphanie Stuart  Pascale Mutchmore    

Valérie Dionne  Nancy Vallerand    

Ruthe Belton  Karine Desjardins    

  Patrick Courville    

  Isabelle Mondor    

  Diane Labrecque    
 

Décision 
ou 

Recomm. 

Info ou 
discussion Ordre du jour 

x  1 
Ouverture de l’assemblée et mot de 
bienvenue 

Résolution 2020-01-01  
 

x  2 Présentation de l’ordre du jour 
Résolution 2020-01-02 
 

x  3 
Adoption du procès-verbal de la 
séance du 6 novembre 2019 
 

Résolution 2020-01-03 

-Proposé par Nadine Sabourin 

 x 4 Parole au public 
 
 

x  5 
Reddition de comptes portant sur 
diverses mesures ministérielles 

Résolution 2020-01-04  

- Mme Labrecque propose l'adoption 
Adopté à l'unanimité 
 

x  6 
Lettre à l’attention du ministre 
concernant les sorties culturelles 

Résolution 2020-01-05 

-Statut de région distinct  
-Initiative du comité de parents 
-M. Lemieux propose l’adoption 
Adopté à l’unanimité 

x  7 Service traiteur 

Résolution 2020-01-06 

Service du traiteur suspendu.  
Bonne nourriture, mais mauvaise 
prestation de service (plusieurs retards, 
pas de distribution, impossible de les 
rejoindre, boîte vocale pleine…) 
La direction va rencontrer le responsable 
du traiteur Jabb pour présenter les 
conditions du conseil. Dorénavant, il doit 
être assidu et offrir un service de qualité 
(distribution adéquate aux élèves) en 
tout temps. S’il ne rencontre pas les 



conditions, la direction est mandatée 
pour mettre fin au contrat. Au prochain 
CÉ (31 mars 2020), des soumissions 
seront proposées pour sélectionner un 
nouveau service de traiteur. 
-Mme Sabourin propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 

x  8 
Sortie des élèves du préscolaire au 
Musée canadien de l’histoire  

Résolution 2020-01-07 

-Mme Mathieu propose l’Adoption 
Adopté à l’unanimité 

x  9 
3000$ de la Fondation des 
Canadiens de Montréal 

Résolution 2020-01-08 
Suite aux soumissions qu’ils ont faites, les 
enseignants nous recommandent de retenir 
la candidature de Marc Sport (qui selon eux, 
offre le meilleur rapport qualité/prix) pour 
l’achat de patins et de casques. 

-Mme Labrecque propose Marc Sport.  
Adopté à l’unanimité 

x  10 
Sortie des 3e année Pièce de 
Théâtre Dunort 

Résolution 2020-01-09 

-Mme Valcourt propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 
 

x  11 Sortie des 6e année au salon du livre 

Résolution 2020-01-10 

-Mme Belton propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 
 

x  12 
Sortie des brigadiers scolaires au lac 
Beauchamp 

Résolution 2020-01-11 

-Mme Leblanc propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 

x  13 
Sortie des élèves de 4e année et de 
la classe 504 au salon du livre 

Résolution 2020-01-12 

-Mme Grosleau propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 
 

x  14 
Sortie des 1ère année pour la pièce 
de théâtre « Les petites pestes » 

Résolution 2020-01-13 

-Mme Stuart propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 

 x 15 

Campagne de financement école en 
prévision de la fête de Pâques 
 
 
 

a) Levée de fond pour sortie à 
Montréal avec les 5e année. 

Obligation de remettre 3 soumissions. 
Décision prise avec l’équipe école. 
 
Résolution 2020-01-14 
 

a) Le Grand bazar de livres. Vente 
de livres qui se tiendra à l’école. 
($ amassé à la Sablonnière 800$) 
La CSD devrait payer la moitié.  

-Mme Labrecque propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 

 
 



 x 16 
Consultation portant sur les 
changements de territoire 
 

Le document de la présentation nous a 
été transmis.  
Le conseil d’établissement de l’école Du 
Cheval-Blanc se montre favorable à 
l’orientation proposée pour le secteur de 
l’Aéroport. Suite à la consultation qui 
aura lieu demain à l’école du Versant, le 
conseil des commissaires prendra la 
décision finale. 

 x 17 
Consultation portant sur la politique 
des commandites de la CSD 

Le document décrivant LA POLITIQUE 
SUR LA COMMANDITE, LA PUBLICITÉ ET 
AUTRES FORMES DE COMMUNICATION-
SOLLICITATION nous a été présenté. 
-Levée de fond possible seulement pour 
les sorties ludiques ou pour l’aide 
humanitaire.  
- La majorité des membres est favorable 
à la proposition de la politique.  

 x 18 Communications 

a) Présidente et Représentante du comité de 
parents  
b) Représentantes du personnel enseignant 
c) Représentante du personnel professionnel 
Mme Bones pourra demeurer en place après 
le retour de Mme Lamanque pour combler 
les jours où le service d’orthopédagogie a dû 
être suspendu.   
d) Représentante du personnel du service de 
garde :  
Sondage pour l’ouverture du service de 
garde pendant la semaine de relâche à venir 
prochainement. 
e) Personnel de soutien : 
Nouvelle zone CHILL (très populaire !) 
f) Commissaire 
g) Direction 
Nancy Vallerand - Espace Outaouais  

 

x  19 Levée de l’assemblée 

Résolution 2020-01-14 

-8h50 Mme Valcourt propose l’adoption.  
Adopté à l’unanimité 
 

Pièce de théâtre « Je courais, je courais, je courais »  12 février à 19h à la polyvalente Nicolas-Gatineau 


